

Serge Muller nous a quittés

Par

Publié le 01/07/2021



Serge Muller nous a quittés en juin, suite à une longue maladie. Il avait 70 ans. C'est durant son mandat d'administrateur à Inf'OGM (2012-2017) qu'il a appris sa maladie, ce qui ne l'a pas empêché de continuer le temps qu'il a pu à nos côtés... et de s'investir, en tant que conseiller municipal, dans sa commune de Beauchamp (dont le nom lui allait si bien !). Chapeau !

Il était de tous les combats pour l'agriculture paysanne, et avait notamment présidé l'association des Amis de la Confédération paysanne... Une vie dédiée aux autres, puisqu'il avait passé sa vie professionnelle, qu'il nous racontait parfois, en tant qu'instituteur, déjà très investi et toujours prêt à aider ceux et celles laissés sur le chemin...

Doux, avenant, conciliant, bon vivant... il nous manque. Merci Serge pour ton engagement passé aux côtés d'Inf'OGM.

Adresse de cet article : <https://infogm.org/serge-muller-nous-a-quittes/>